



CLASSE EN ENTREPRISE...ENCORE UNE EXPERIENCE MEMORABLE!

publié le 16/01/2021

La classe de 4ème Riner a participé au dispositif Classe en Entreprise proposé par le Rectorat et le MEDEF des Deux Sèvres en s'immergeant dans les deux unités de production du Groupe Millet.

Après une présentation de l'entreprise au deux classes de 4ème la semaine dernière par son dirigeant (retraité) M. Millet et une partie de son équipe de ressources humaines (M. Rautureau et Mme Caillaud), les 4ème Riner ont eu la chance de se rendre dans les locaux de l'entreprise. Ils ont ainsi visité l'unité de production de menuiseries en bois sur le site de Beaulieu sur Bressuire, puis ils se sont rendus sur le site de La Faye où ils ont rencontré les salariés des unités de production PVC, Alu et Acier mais aussi Sybois. Ils ont interviewé des salariés, pris des photos, recueilli beaucoup d'informations, assisté à un cours de mathématiques, et ont participé à des ateliers sur la rédaction d'un CV ou sur un entretien d'embauche proposés par le service des ressources humaines.

Ils ont pu ainsi comprendre le fonctionnement d'une entreprise et voir la réalisation d'un produit depuis sa conception jusqu'à son départ en camion.

Pour tous, ces 2 jours étaient trop courts ! Il leur reste du travail pour préparer un film ainsi que des kakémonos illustrant les parcours de certains salariés qu'ils espèrent pouvoir présenter au collège au mois de mai non seulement aux dirigeants de l'entreprise mais aussi aux familles ! Espérons que les conditions sanitaires nous permettent de mener à bien ce projet jusqu'au bout ! Dans tous les cas, il restera dans la mémoire de nos élèves.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.